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У жителей сел, в том числе отдаленных, нуж-
дающихся в медицинской помощи, социальном 
обслуживании и консультации Пенсионного фон-
да, не будет необходимости выезжать в Улан-Удэ 
для решения своих проблем. В Бурятии начинает 
работу автопоезд «Здоровье и Милосердие». В 
его составе медики, а также специалисты со-
циальной службы и ПФР, сами будут выезжать 
в районы республики, приближаясь к своим па-
циентам и подопечным. Также жителей будут 
консультировать специалисты центра занятости. 
Мобильные бригады ознакомят безработных с 
банком вакансий, помогут консультациями работ-
никам, находящимся под угрозой сокращения, а 
работодателям - по вопросам законодательства 
о занятости.

Как отметил на встрече за «круглым столом» 
с представителями Народного фронта – участни-
ками праймериз «Единой России» министр здра-
воохранения Бурятии Валерий Кожевников, это 
не временная акция. Автопоезд будет работать 
на постоянной, системной основе. 

 «Назовем его «Автопоездом», это здорово. 
Главное, что там будет комплексный подход – в 

Автопоезд «Здоровье 
и Милосердие» начинает работу 
в отдаленных районах Бурятии

- «Десант» медиков и соцработни-
ков - это не временная акция, а начало 

регулярной работы, - заявил министр 
здравоохранения республики.

нем будет «медицинский 
десант», специалисты 
социальной службы и 
Пенсионного фонда. Та-
кой подход экономит 
бюджетные средства, но 
позволяет охватить жи-
телей отдаленных сел», 
- сказал В. Кожевников. 
Например, это поселки на 
БАМе, в северных райо-
нах, в частности, малона-
селенных Баунтовском и 
Окинском районах. 

Уже на этой неделе 
автопоезд посетит от-
даленные микрорайоны Улан-Удэ, а также села 
Иволгинского, Заиграевского и Тарбагатайского 
районов. В автопоезде пациенты, например, смо-
гут пройти обследование,  используя мобильную 
медицинскую аппаратуру. В частности, побывать 
на приеме у стоматолога, офтальмолога, сделать 
флюорографию, УЗИ, ЭКГ и анализ крови на са-
хар. 

Как подчеркнул Валерий Кожевников, «Авто-
поезд» может помочь решить проблемы несколь-
ких категорий пациентов. «Ведь в  основном не 
могут приехать в Улан-Удэ лежачие больные, 
пенсионеры, малообеспеченные люди, у которых 
не хватает средств добраться до города», - ска-
зал он.  Сегодня минздрав и минсоцзащиты об-
суждают, какими специалистами нужно усилить 

мобильные бригады. 
Секретарь политсовета улан-удэнского мест-

ного отделения партии «Единая Россия» Михаил 
Ян на встрече отметил, что автопоезд «Здоровье 
и Милосердие» - это партийный проект, это ответ 
на желание жителей республики, высказанное в 
ходе партийных праймериз, встреч с избирателя-
ми. Похожие акции уже проводились в Бурятии, 

например,  выездные «Ярмарки здоровья», и их 
опыт будет учитываться. «Но мы хотим усилить 
их, и это партийное задание, которые мы даем 
министерствам и ведомствам, чтобы повысить 
качество жизни наших граждан»,  - сказал М. Ян. 

Министр социальной защиты населения 
Наталья Хамаганова сообщила, что составлен 
предварительный график работы «Автопоезда» 
до конца года и на 2012 и 2013 годы. График бу-
дет вывешен в населенных пунктах, райцентрах 
- в больницах, поликлиниках, домах культуры и 
так далее, чтобы о нем знали все нуждающиеся. 
«Мы понимаем, что социальное обслуживание 
граждан имеет очень большое значение. Мы хо-
тим максимально приблизить работу к жителям», 
- сказала она.  

Валерий Кожевников на «круглом столе» со-
общил о том, что Бурятия вошла в 20-ку россий-
ских регионов, в которых минздравсоцразвития 
РФ и ФОМСом будет дополнительно  финансиро-
ваться Программа модернизации здравоохране-
ния в республике на 2011-2012 годы, в том числе 
в части внедрения современных информацион-
ных систем. «На днях в республику поступят 156 
миллионов рублей на создание единой регистра-
туры, колл-центров и так далее», - сказал Вале-
рий Кожевников. Республика уже несколько лет 
внедряет практику, которая позволяет сокращать 
очереди в больницах и поликлиниках – запись к 
врачам по телефону и  интернету, «электронная 
очередь» и так далее. Теперь эта работа должна 
стать еще более эффективной. 

Напомним, что в целом на модерниза-
цию здравоохранения Бурятии, обновление 
материально-технической базы и решение дру-
гих проблем отрасли в ближайшее время плани-
руется потратить более 1 млрд. рублей. 

Виктор РИНЧИНОВ.

Окончание. Начало на 1-й стр.
На публичных слушаниях представи-

тель депутата Е.М. Горина от лица мест-
ных жителей предложила включить строи-
тельство сада в проект дополнительного 
соглашения об утверждении перечня объ-
ектов инфраструктуры участка «Гора Бы-
чья». Но, как пояснил Н.И. Быков,  в со-
ответствии с  Законом № 116-ФЗ Об ОЭЗ 
строительство инфраструктурных объек-
тов за счёт федеральных средств может 
быть только  в  границах зоны. 

Глава района С.А. Семёнов видит ре-
шение проблемы следующим образом: с 
помощью резервного фонда Президента 
республики  сделать пристрой к школе из 
материалов недостроенного здания сада 
для открытия двух предшкольных групп 
для детей старшего возраста и  организо-
вать семейный детский сад, как филиал 
Нестеровского, с финансированием двух 
ставок  из районного бюджета, для детей 

помладше. Второй этап – строительство в 
Кике досугово-образовательного центра,  
по примеру Турки, за счет долей софинан-
сирования  республики и района в строи-
тельстве ОЭЗ. 

С этой целью в программу рабочей по-
ездки  президента республики В.В. Наго-
вицына в Прибайкальский район  27 октя-
бря включено посещение Кики.   

К ВОПРОСУ 
О ПЕРСПЕКТИВАХ СЕЛА

Итог встречи подвёл глава района 
С.А. Семёнов. Первое, что сегодня хо-
рошо должны осознать местные жители 
-  Кика становится населённым пунктом, 
ориентированным именно на туризм. Это  
значит, что уже сегодня молодая поросль  
поселения должна подумать о получении 
специальностей, востребованных в тури-
стической отрасли (предполагается, что к 
2026 году «Гора Бычья» будет располагать 
не менее 15000 рабочих мест).  Выгодным 
обещает стать бизнес, занимающийся 
продовольственным обеспечением, вы-
ращиванием и реализацией экологически 
чистых продуктов, а также придорожный 
сервис. Кстати, в протокол публичных 

слушаний внесено конкретное предложе-
ние – строительство на территории зоны  
цивилизованного рынка круглогодичного 
типа, где местные жители могли бы про-
давать свою продукцию. Дополнительный 
доход жителям поселения также может 
принести сдача в аренду туристам  более 
дешевого жилья. 

Кроме того, соседство с зоной долж-
но помочь в решении проблем обеспече-
ния Кики качественной питьевой водой и  
электрообеспечения придорожной стоян-
ки Хаим. 

После всех выступлений, обсужде-
ний и обмена мнениями жители Кики 
единогласно проголосовали за  приня-
тие проекта.

Елена ГОРБУНОВА.
Фото Сергея АТУТОВА.

P.S. Пока верстался номер, нам стало 
известно, что из Кики  уже поступи-

ли две заявки от желающих открыть 
семейный детский сад. Со стороны 

районной власти инициатива местных 
жителей  будет поддержана.

Публичные 
слушания в
Кике войдут 
в историю 
района

Скептицизм жителей, сомневаю-
щихся в воплощении столь гранди-

озного объекта,  попробовал раз-
веять руководитель филиала ОАО 

«ОЭЗ» в Бурятии Н.И. Быков.

Итог встречи подвёл глава 
района С.А. Семёнов.

Обращение
ВОПРОСЫ ЖИТЕЛЕЙ 
ПЕРВОГО КВАРТАЛА

Уважаемая редакция! Мы жители, 1 квартала райцентра,  
через районную газету хотели бы задать несколько вопросов 
руководству ООО «Монтаж» и главе Турунтаевского сельско-
го поселения. 

В газете «Прибайкалец» было напечатано, что ООО «Монтаж» 
предоставил отчет, где указано, что собрано 1909000 рублей. Из 
них потрачено на заработную плату 1154924 рублей. Интересно 
было узнать, кому они платили и какой у них штат, если все лето у 
них не было сантехников и электрика, а уборщицы каждый месяц 
разные (потому что мало платили)?

На вызовы по затоплению выезжал сам Вербицкий. И еще нас 
интересует, кто им утвердил нынешний тариф? Когда работал 
«Жилищник», тариф был 4,95 коп, а «Монтажу» утвердили с янва-
ря 2011 г. 11,63 коп. 

Директора ООО «Монтаж» невозможно застать в конторе, он 
там не появляется. Нас также интересует вопрос: на какой срок 
администрация поселения заключила договор с ООО «Монтаж»? 
Убедительно просим ответить на наши вопросы.

Гончаренко В.В., Федорова Г.М., Марченко, 
Бурмакина В.П., Немочина Л.Л,  Минеев, Лужников С.В., 

Ульянова, Горбунова, Красиков, Колбина, 
Решетова, Коневин М.Е, Тимофеева Н.П.

На театральных 
подмостках в Ильинке

Талантливых людей в нашем районе немало: и 
вокальных, и художественных, и танцевальных, и 
актёрских. Каждый из них может проявить себя на 
праздниках, конкурсах, выставках. Но существует 

место, где все они могут встретиться и реализовать 
себя наиболее ярко – это театральные подмостки. 

Здесь каждый может почувствовать себя настоящим 
артистом и раскрыться с самых неожиданных даже 

для самого себя сторон. Такую возможность многим 
представил 1-й районный фестиваль-конкурс театральных 

коллективов «Подснежники», 
состоявшийся в Ильинском ДК 20 октября.

ПРЕДСТАВИТЕЛИ Таловки, Мостовки, Еловки, Ильинки и Ту-
рунтаева показывали свои спектакли, мюзиклы, миниатюры, ста-
раясь максимально затронуть сердца зрителей. Декорации и ко-

стюмы сменяли друг друга, выстраиваясь в увлекательную цепь 
событий, разворачивающихся на сцене. Артисты всех возрастов 
удивляли, смешили, срывали овации своей игрой, песнями, тан-
цами. Конечно, основной задачей было впечатлить зрительный 
зал, но на фестивале присутствовало и жюри, во главе которого 
была Нина Гармаевна Токуренова, народная артистка Республики 
Бурятии и Российской Федерации, лауреат Государственной пре-
мии РБ. Оценить, проанализировать, принять решение, вынести 
вердикт – такова была нелёгкая цель работы жюри.

Театральная студия «Подсолнух»  Мостовского СДК предста-
вила на зрительский суд спектакль под названием «Возвращение 
Бабы Яги», чем впоследствии заслужила признание и почётный ди-
плом участника. Дипломом III степени была награждена театраль-
ная студия «Палитра» межпоселенческого культурно-досугового 
центра со спектаклем «Вовка в тридевятом царстве». Миниатюры 
театра двух актёров представителей Еловского и Таловского сель-
ских клубов были оценены жюри довольно высоко. Заслуженный 
диплом II степени был вручён им. Театральная студия «Амальга-
ма» из ДК «Чайка» ст. Таловка порадовала зрителей и жюри мюзи-
клом «Неоконченная сказка», за что и была награждена дипломом 

I степени.
Все коллективы были на высоте, всех зрители встречали и про-

вожали бурными овациями, но лауреатом должен был стать только 
один. И это звание по праву досталось театральной студии «Сюр-
приз» из Ильинского СДК со спектаклем «Старик-озорник». Хозя-
ева фестиваля действительно выступили ярко и достойно. Под-
тверждают это и дополнительные награды - дипломы за лучшее 
исполнение женской роли получили Ольга Фёдорова и Екатерина 
Анфиногенова, представительницы Ильинского СДК, а дипломом 
за лучшую мужскую роль  был награждён Александр Кочаргин, так-
же актёр студии «Сюрприз». Кроме того, руководитель этой  сту-
дии Инесса Валерьевна Николаева получила диплом «За ориги-
нальное режиссёрско-постановочное решение».

К концу дня театральные костюмы были упакованы, декорации 
сняты и определены на хранение, персонажи сказок и мюзиклов 
снова стали обычными людьми со своими заботами. Но дух театра 
поселился не только на сцене, но и в сердцах каждого актёра и 
зрителя фестиваля. А это значит, что ещё не раз мы соберёмся, 
чтобы увидеть нечто необыкновенное на сценических подмостках.

Владимир ПАШИНЮК.
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От редакции. Перед публикацией этого обращения мы сдела-
ли запрос в администрацию Турунтаевского сельского поселения. 
В ответ заместитель главы поселения Е.Ю. Островский предо-
ставил нам расчёты нормативной себестоимости тарифа по со-
держанию и текущему ремонту жилья (на 7 листах) и контракт с 
управляющей компанией ООО «Монтаж» (на 15 листах). Мол, на 
усмотрение редакции: хотите – публикуйте, хотите – нет. Понят-
но, что такую пространную отписку «Прибайкалец» публиковать 
не может и не будет, в данном случае нужен четкий и лаконичный 
ответ, которого мы, к сожалению, так и не дождались.

Тем не менее, в интересах жителей первого квартала, на осно-
вании полученных документов, сообщаем следующее. Согласно 
одному из пунктов заключённого 17 декабря 2010 г. контракта 
между администрацией МО «Турунтаевское» сельское поселе-
ние и ООО «Монтаж», срок его действия составляет три года. К 
сведению жителей, один из пунктов контракта, 10.3, гласит так. 
«Внеочередное Общее собрание может проводиться по инициа-
тиве Собственника помещения». А в пункте 8.1 говорится: «Все 
споры, возникшие из контракта или в связи с ним, разрешаются 
Сторонами путём переговоров. В случае, если Стороны не могут 
достичь взаимного соглашения, споры и разногласия разрешают-
ся в судебном порядке по заявлению одной из сторон».


